



Stadt Geldern

Bürgermeister Sven Kaiser
Issumer 36
47608 Geldern

Fraktion Bürger in Geldern

Issumer Tor 36
47608 Geldern

E-Mail: markus.peukes@buerger-in-geldern.de

Geldern 10.03.2021

Kreativwettbewerb in Gelderner Kitas und Schulen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

wir möchten gern folgenden Antrag im nächsten passenden Ausschuss beraten.

Antrag: Die Stadt Geldern möge zu einem Kreativwettbewerb zum Thema „Sommerferien“ in allen Gelderner Kitas und Schulen aufrufen. Dazu sollten Preise für die teilnehmenden Einrichtungen verteilt werden.

Begründung:

Die letzten Monate und Wochen waren für die Kinder und Jugendlichen eine harte Zeit. Sie mussten viel entbehren und sich der Herausforderung „Corona“ stellen. Die eigentlich Leidtragenden waren und sind die Kinder. Unsere Kinder mussten erkennen, dass „Corona“ nicht nur eine Phase ist. Es ist ihnen bewusst geworden, dass es wahrscheinlich nicht mehr so wird wie früher. Es herrscht viel Orientierungslosigkeit und absehbare Rituale, die ihnen Sicherheit geben, sind weiterhin gefährdet. Jetzt heißt es positive Energien sammeln. Da kommen die Sommerferien doch gerade recht. Endlich mal durchatmen, den Tag an der frischen Luft genießen und kein Distanz – oder Präsenzunterricht mehr. Keine Videokonferenzen, keine Verpflichtungen. Vielleicht mit viel Glück sogar eine Urlaubsreise. Diesen schönen Ausblick könnte man den Kindern und Jugendlichen aus Geldern versüßen.

Frei unter dem Motto „Mein größter Wunsch für die Sommerferien“ beantragen wir als BiG Fraktion einen Kreativwettbewerb für alle Gelderner Kitas und Schulen (bis Klasse 10).

Malen entspannt und fördert die Kreativität. Und mit der Aussicht auf tolle Preise macht es den Kids bestimmt großen Spaß mitzumachen.

Ein Aktionszeitraum sollte dafür nach den Osterferien festgelegt werden, damit die Preisverleihung noch vor den Sommerferien stattfinden kann und die Gruppen und Klassen Zeit haben sich kreative Ideen zu überlegen und umzusetzen.

Die Kunstwerke der Kinder können die Kitas und Schulen zu einer festgelegten Frist an die Stadt Geldern einsenden. Nachdem die kreativsten Kunstwerke nach Altersklassen selektiert wurden, wählt eine Jury die schönsten Gestaltungen aus. Als Gewinn schlagen wir Geld für die Klassenkasse vor oder nach Absprache mit den Einrichtungen Spiele oder Spielgeräte für die Kinder. Hier werden sich sicher Sponsoren finden, die das Vorhaben finanziell unterstützen.

Eine Möglichkeit wäre es, wenn die entstandenen Kunstwerke zum „Weltkindertag“ am 20. September 2021 im Eingangsbereich der Stadtverwaltung für einige Wochen ausgestellt werden.

Mit freundlichen Grüßen



Markus Peukes



Ilona Mill